

Cuánto sabéis del SIDA

En los años 80, cuando el SIDA surge como enfermedad mortal de la que poco se sabe, se produce una especie de psicosis que en ocasiones poco o nada ayudó a evitar su contagio. Además de que hoy día, con toda la información que tenemos, la gente sigue infectándose de SIDA, teniendo prejuicios sobre los enfermos y haciendo prácticas de riesgo, parece que ya no nos acordamos tanto del SIDA.

Sin embargo, aún hay que tener presente que es una enfermedad MORTAL y sin CURA, a pesar de que se sigue investigando. Y, del mismo modo, hay aún muchísimos países donde el SIDA mata a miles y miles de personas, especialmente en el mundo subdesarrollado.

Por ese motivo, como el día del SIDA es el 1 de diciembre, vamos a aprender algunas cosas sobre él.

Por grupos de 3, intentad responder a estas preguntas:

1. ¿Qué es el SIDA?
2. ¿Qué significan las siglas?
3. ¿Cómo se contagia?
4. ¿Qué es el VIH (virus de la inmunodeficiencia humana)? ¿Qué es ser “seropositivo”?
5. ¿Qué hace el VIH en nuestro cuerpo?
6. ¿Cómo y cuando puede detectarse el SIDA?
7. ¿Cómo se trata?
8. ¿Cuáles pueden ser prácticas de riesgo respecto al sida?: (marca las que sí):
 - Abrazar
 - Inyectarse con agujas usadas
 - Compartir un vaso
 - Besar
 - Compartir maquinillas de afeitarse
 - Bañarse en la misma piscina
 - Las picaduras de mosquito
 - Tener relaciones sexuales coitales, sin protección.
 - El contacto con animales domésticos
 - Curar una herida que sangra
 - Contacto con lágrimas o sudor
 - Compartir jeringuillas (aunque la aguja sea nueva)
 - Usar el mismo aseo
 - Usar la misma ducha
 - Atender a personas seropositivas
 - Atender a personas enfermas de SIDA
 - Las relaciones sexuales orales
 - La tos y los estornudos
9. ¿Llevarías a tu hijo a una guardería donde un compañero/a tenga SIDA? ¿Porqué si/no?
10. ¿Qué dudas tienes sobre el SIDA? Escribe todo lo que se te ocurra para incluirlo en la presentación del próximo día?